

Chantepie

Une virée entre copains autour du Mont-Blanc

Trois copains sont partis le 19 juin pour un périple autour du Mont-Blanc. Une aventure difficile mais inoubliable.

170 km et 10 000 m de dénivelé positif cumulé. C'est le défi que s'est lancé une bande de copain. Partis le 19 juin de la place de l'église de Chamonix, ils sont trois. Les deux Dom's, le Grand et le Petit (3e Tour du Mont-Blanc), Didier (2e TMB), et les deux « novices », Pat' le Sherpa et Flo. Tous font partie du club Courir à Chantepie, et ils sont tous amoureux de la course nature et adeptes du trail longue distance.

Ils ont décidé d'effectuer l'ascension en cinq étapes de 20 à 50 km, à travers la France, l'Italie et la Suisse. Cette boucle autour du Mont-Blanc, les randonneurs la parcourent en dix jours tandis que les meilleurs traileurs du monde l'avalent en vingt heures environ à l'occasion de l'Ultra Trail du Mont-blanc (UTMB).

Une aventure sportive et humaine

Il a beaucoup neigé sur les Alpes au mois de mai, et lorsqu'ils arrivent sur place, les sommets sont encore bien blancs. Cela leur vaudra deux premières étapes difficiles, notamment le franchissement du col du Bonhomme, chaînes aux pieds, avec moins de 30 mètres de visibilité.

A contrario, la montée à La Flégère, le dernier jour se fera sous un soleil



La bande de copains a immortalisé la fin de son périple, à l'endroit où est jugée l'arrivée de l'UTMB, devant l'église de Chamonix.

de plomb, par plus de 30 °C. « C'est ça la haute montagne », décrit Armand, surpris tout de même par la quantité de neige encore présente à cette époque de l'année.

La météo en montagne est changeante et il leur fallait prévoir les tenues adéquates pour s'adapter à ses caprices. Dans leur sac à dos, 7 à 8 kg d'équipement à porter chaque jour.

Pour les deux novices, le doute résidait dans la capacité à enchaîner plusieurs jours de longues distances : « Le matin - départ vers 7 h - il y avait un temps de remise en route. Mais, après les premiers kilomètres, nous étions lancés, c'était bon. Le corps humain est fantastique, plein de ressources. »

Cette aventure sportive a été avant tout humaine, au sein de leur groupe,

mais aussi à l'occasion des rencontres faites sur le parcours et à chaque étape, au milieu de paysages fabuleux. « Nous en avons pris plein les yeux et les jambes », sourit Florent.

La tête pleine de souvenirs, les six coureurs vont maintenant récupérer avant de se préparer pour de nouveaux objectifs individuels (comme celui de Chantepie Court, dimanche 27 novembre), ou collectifs.